



Das Crossrad ist eigentlich eine Mischung aus Rennrad und Mountainbike.

Der Vorteil daran ist, dass es die verschiedenen Eigenschaften der beiden genannten Radtypen in sich vereint.

Folgende Merkmale wurden vom Rennrad übernommen:

- Schmale 28" Reifen
- das geringe Gewicht
- in Bezug auf Beschleunigung und Geschwindigkeit ausgelegte Komponenten wie z.B. die Kette

Weiterhin wurden vom Mountainbike folgende Merkmale übernommen:

- eine Federgabel sowie gefederte Sattelstütze (teilweise auch leichtes Fully)
- die Bremsen in Form von V-Brakes oder Scheibenbremsen
- die Profilreifen

Im Prinzip sind Crossräder die perfekten Allrounder für Rennen, Citybike oder auch mal lange Touren.

Die Ausstattungsvarianten sind sehr breit gefächert und reichen vom geländegängigen Crossrad über das sehr am klassisch orientierten Rennrad mit gebogenem Rennradlenker.

Aber auch Straßentaugliche Crossräder mit kompletter Ausstattung im Sinne der StVZO sind möglich.

[weitere Fahrradtypen](#)

